

Llega la primera Expo Empleo, una feria provincial para facilitar entrevistas para conseguir trabajo

## Description



Este jueves 7 de noviembre llega la primera edición de Expo Empleo, organizada por el Gobierno de Santa Fe, que busca conectar talento con oportunidades laborales para los santafesinos, reuniendo

en un solo lugar más de 100 empresas y más de 1000 oportunidades laborales activas.

En concreto, se trata de vincular en un mismo espacio a empresas que necesiten ocupar puestos laborales, con personas que estén en la búsqueda de un nuevo o primer empleo.

Se realizará de 10 a 17 en la Estación Fluvial (Los Inmigrantes 410) de Rosario y el 20 de noviembre, en el mismo horario, el evento tendrá lugar en el Estadio A. Malvicino del Club Unión (Candido Pujato 3501) de la ciudad de Santa Fe.

El ministro de Trabajo, Empleo y Seguridad Social, Roald Báscolo, señaló que el evento “es un hito en la provincia” y que es objetivo de la cartera que conduce es “tener como una política permanente este tipo de eventos donde se van a encontrar en un mismo lugar las oportunidades de trabajo que hay en la provincia con los trabajadores santafesinos”.

## **Inscripción**

Los participantes pueden registrarse en <https://expoempleo.santafe.gob.ar/> y seleccionar si desean ser solo asistentes o si desean postularse a un aviso laboral para tener una entrevista con una empresa. En este caso, al completar su perfil podrán postularse a los avisos y, una vez seleccionados, se le confirmará un turno para acceder a la entrevista.

Cabe destacar, que actualmente se encuentra abierta solo la inscripción para el evento que se desarrollará en Rosario. Culminado el mismo, comenzará la inscripción para la ciudad de Santa Fe.

## **Conectando talento con oportunidades laborales**

En el caso de Rosario, se espera que más de 2.500 personas puedan acceder al predio de La Fluvial, donde podrán encontrar más avisos clasificados, contactarse con las consultoras de recursos humanos, encontrarse con las empresas que mostrarán cómo trabajan, participar de charlas y conferencias sobre el mundo del trabajo, inscribirse a las capacitaciones de oficio que ofrece la Provincia a través de Impulsa y mucho más.

Durante la Expo habrá una zona de intermediación laboral; los asistentes contarán con oferta laboral de las principales matrices productivas de la provincia; se dictarán charlas y paneles sobre inserción laboral, recursos humanos y el futuro del trabajo.

Además, el Gobierno de la Provincia brindará la propuesta formativa Impulsa, programa que invita a poner en movimiento el sector productivo, fomentando las capacitaciones específicas que potencien el desarrollo de las economías regionales, impulsando a cada santafesino a aprender el oficio que mueve la economía de su región.

También, quienes participen de la Expo Empleo tendrán a su disposición la propuesta de Empleo Joven para ofrecer y postularse a empleos; habrá prácticas laborales; espacio para emprendedores y políticas públicas relacionadas al empleo.

## **CATEGORY**

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE
3. REGIONALES

## 4. Sociales

### Category

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE
3. REGIONALES
4. Sociales

### Date Created

6 noviembre, 2024

### Author

administrador